



# Leonardo

Hotel Munich Arabellapark



# München

### Sie sind angekommen: Das Hotel.

Das Leonardo Hotel Munich Arabellapark finden Sie im ruhig gelegenen Ortsteil Bogenhausen, nahe dem Englischen Garten. Ob Marienplatz, das Olympiagelände, die Messe München oder die weltbekannten Biergärten der Stadt, alle Sehenswürdigkeiten sind in nur wenigen Minuten mit den öffentlichen Verkehrsmitteln oder mit dem Auto zu erreichen.

### You have arrived: The hotel.

The Leonardo Hotel Munich Arabellapark is located in the quiet district of Bogenhausen, close to the »Englischer Garten«. Whether you want to visit the Marienplatz, the Olympic site, Munich's trade fair »Messe München« or the world-famous beer gardens of the city, all attractions can be reached in just a few minutes.



## Wohnen und Wohlfühlen.

### Die Zimmer

152 helle und gemütliche Zimmer laden zum Wohlfühlen ein.

- Klimaanlage, kostenfreies WLAN, Flatscreen-TV mit Sky Sports, Telefon
- Schreibtisch, Zimmersafe, Kaffee- & Teezubereiter
- Bad mit Dusche oder Badewanne, Haartrockner
- kostenloser Fahrradverleih



## Reside in comfort.

### The rooms

152 bright and comfortable rooms invite to well-being.

- Air conditioning, free Wi-Fi, flatscreen TV with Sky sports, telephone
- Desk, safe, coffee and tea making facilities
- Bath with shower or bathtub, hairdryer
- Free bicycle rental

## Gaumenfreuden pur.

### Das Frühstücksrestaurant und das »Stüberl«

- Im Frühstücksrestaurant »Tiffany« genießen Sie einen ausgewogenen Start in den Tag.
- Das »Stüberl Ludwig« lädt mit rustikaler Atmosphäre dazu ein, traditionelle bayerische Küche und Bierspezialitäten zu genießen.



## Simply delicious.

### The breakfast restaurant and rustic bar

- The breakfast restaurant »Tiffany« invites you to a balanced start of the day.
- Taste traditional Bavarian specialities and beer in the rustic atmosphere of the »Stüberl Ludwig«.

## Der perfekte Ort für Ihre Veranstaltung.

### Der Tagungsbereich

Ob für Konferenzen, Seminare oder Events, auf einer Gesamtfläche von 322 m<sup>2</sup> bietet der moderne Tagungsbereich viel Platz für Ihre Veranstaltung.

- 3 großzügige Tagungsräume und zwei Boardrooms für bis zu 280 Personen
- Tageslicht, klimatisiert und voll verdunkelbar
- professioneller und individueller Service



## The perfect setting for your event.

### The conference area

Whether conferences, meetings or events, spread across a total area of 322 sqm the modern conference area offers a lot of space for your function.

- 3 spacious function rooms and two boardrooms for up to 280 guests
- Natural daylight and air-conditioning, can be dimmed individually
- Professional and individual service

## Entspannung für Körper und Geist.

### Der Fitnessbereich mit Sauna

Tanken Sie neue Energie für Körper und Geist.

- Fitnessbereich
- Saunabereich mit Sauna & Dampfbad
- Ruheraum



## A true relief for body and soul.

### The fitness area with sauna

Regain energy and harmony of body and mind.

- Fitness area
- Sauna area with sauna & steambath
- Relaxation area

## Entdecken Sie München!

Die Bayerische Landeshauptstadt am Ufer der Isar und zu Füßen der Alpen heißt Sie mit einem herzlichen »Grüß Gott« willkommen. Hier treffen Tradition, Gemütlichkeit und Kultur auf Natur, Lebensfreude und Moderne.

Erobern Sie die Stadt: Erleben Sie die Münchener Lebensart zwischen Frauenkirche und Hofbräuhaus, Englischem Garten und Pinakothek. Als attraktiver Geschäftsstandort beheimatet München nicht nur große Unternehmen aus der Automobil-, Finanz- oder Medienwelt, sondern lädt in seinem Messezentrum auch zu einer Vielzahl von international bedeutenden Veranstaltungen ein. Das Münchener Flair wird Sie begeistern, ob als Geschäftsreisender, Kultur- oder Naturliebhaber.

## Discover Munich!

The Bavarian capital, on the banks of the river Isar and the foot of the Alps welcomes you with a warm »Grüß Gott«. This is where tradition, comfort and culture meet nature, vitality and modernity.

Conquer the city: experience the Munich way of life between »Frauenkirche« and »Hofbräuhaus«, »Englischer Garten« and »Pinakothek«. As an attractive business destination, Munich is not only home of large companies from the automotive, financial and media world – it also hosts a variety of internationally significant events in its trade fair and convention centres. Munich's atmosphere will inspire business travellers as well as culture and nature lovers.



## Leonardo Hotels: Ankommen. Wohlfühlen. Wiederkommen.

Mit über 85 Hotels in Deutschland, Österreich, der Schweiz, Belgien, Ungarn, Israel, Spanien, Italien und Großbritannien ist Leonardo Hotels präsent. Europaweit steht Leonardo Hotels für Häuser in attraktiven Städten mit individuellem Ambiente, Design und Atmosphäre. Jedes Hotel zeichnet sich durch seinen eigenen regionalen Charakter und den besonderen lokalen Bezug zur Destination aus. Gemäß dem Unternehmenscredo »feeling good« – gilt 100 % Gast-Zufriedenheit.

Ein gutes Gefühl in Hotels mit besonderem lokalen Bezug, eigenem regionalen Charakter und individueller Ansprache.

## Leonardo Hotels: Arrive. Relax. Return.

With more than 85 hotels in Germany, Austria, Switzerland, Belgium, Hungary, Israel, Spain, Italy and UK Leonardo Hotels are right on the spot. Throughout Europe, our hotels represent accommodation with individual ambience, design and atmosphere in attractive cities. Each hotel is characterized by touches of regional indulgence with distinctive offerings in reflecting the essence of every host city. In line with the company credo »feeling good«, we aim to satisfy our guests 100 %.

Feeling good in hotels with special local flair, their own regional character and individual appeal.



## Leonardo Hotel Munich Arabellapark

Effnerstraße 99

81925 München

T: +49 (0)89 92798 0

F: +49 (0)89 92798 814

E: info.arabellapark@leonardo-hotels.com

Reservierung / Reservation:

E: reservations.muenchen@leonardo-hotels.com

leonardo-hotels.com



Flughafen / Airport »Flughafen München« (MUC)	35 km
Hauptbahnhof / Central train station	7 km
U-Bahnhof / Underground station »Arabellapark«	1 km
Bushaltestelle / Bus stop »Priel«	100 m
Autobahn / Motorway »A99«	4,5 km
Messe München / Fairground Munich	9 km
ICM International Congress Centre Munich	9 km
Stadtzentrum / City centre	5,5 km
Englischer Garten / The English Garden	2,5 km
Allianz Arena	9 km